

針 槐



ア 頭
カ 感性
シ 視野
ア 汗

西合志中学校
学校だより 7月号
令和2年7月30日

発行責任者 平尾 健吾

夏休みの生活

○「早寝早起朝ごはん」

規則正しい生活習慣を！

○「3密」を避け感染拡大防止対策を！

○ヘルメット、タスキの着用
命を守りましょう！

○SNSの使い方

- ・使用は9時まで
- ・個人情報掲載しない
- ・誹謗中傷の書き込みはしない
- ・家庭で決めたルールを守ろう！



正面玄関の花「サンパチェンス」が満開です。環境美化委員のみなさん水やりありがとう。

有意義な夏休みにしよう！



球磨・芦北地方では豪雨による甚大な被害が発生するなど例年になく長い梅雨となりました。被災地の早急な復旧・復興を願うばかりです。

学校は、新型コロナウイルス感染の流行に伴い、中体連夏季大会の中止が決定し、その代替の大会がありました。本校の生徒達も今までの練習の成果を十分発揮し、思い出に残る大会になりました。

さて、早いもので夏休みまで残りわずかとなりました。生徒達にとっては、4月、5月が臨時休校となり、いつ学校が再開されるか分からない状態で不安が多かったことでしょう。長い休校期間に生活が不規則になり、体調を崩したり、登校意欲が無くなるのではないかと心配もしました。しかし、学校が再開すると私達が想像していたのとは全く違い、生徒達はほとんど休みもなく毎日元気に登校してくれました。「笑顔で学校に来てくれる」ことが、本当に有り難くて、うれしいことでした。やっぱり、笑顔の生徒達が学校の顔なのだ改めて実感しました。

ところで、今、一番心配なことはSNS上のトラブルです。女子プロレスラーの木村花さんがSNS上の誹謗中傷を苦に自殺したとニュースがありました。顔が見えない所で何も罪のない人を自分の鬱憤から過激な文章で責め立て自殺まで追いやる、その相手は見ず知らずの人。人権侵害も甚だしく、異常な世界だと思えます。本校の生徒達にそのような世界に浸り、被害者や加害者になってもらいたくないと強く思っています。そこで、本校では警察署から来ていただき、7月21日に全校生徒に向けてSNSの危険性について講話をしていただきました。どうぞ、内容をお子様から聞いていただき、ご家庭でも正しいSNSとの付き合い方について話し合いしていただければと思います。

P T A 活動にご協力をお願いします

今年度は、PTA総会や地区懇談会などPTAの活動がコロナウイルス感染拡大防止対策のため中止になり、活動がなかなか進みませんが、夏休みの最後の23日(日)に美化作業・29日(日)に資源回収を計画しています。ご多用な折とは存じますが、ご協力お願いいたします。

行事予定・連絡事項

★夏季休業日

- 8/3(月)～23(日)
- 8/23(日)
PTA美化作業1.2年
- 8/24(月)
前期後半開始
- 8/24～28日
午前中授業給食あり
- 8/25, 26
前期実力テスト
- 8/29(土)8時～10時
PTA資源回収

生徒会長 國丸友佑君

今年度が始まって4ヶ月が過ぎました。しかし、半分はコロナ禍で休校でした。3年生の私たちにとって中学校最後の一年がこのような形になってとても残念です。そんななか先日の豪雨で災害に遭った芦北・球磨の学校や同級生がいることに心が痛みます。私たちは、当たり前前に学校に登校出来ることに感謝しなければなりません。学校生活では、行事がない分みんなで勉強や部活動、委員会活動等を頑張りと、みんな仲良く過ごしていきましょう。また、夏休みは3週間と短くなった分、遊びと勉強にメリハリをつけて頑張りたいです。

